## Aus der Kirchenpflege

Nachdem von den Stimmberechtigten der Kirchgemeinde für keine unserer Pfarrpersonen schriftlich die Wahl an der Urne verlangt worden ist, konnte die Kirchenpflege am 15. Dezember 2023 alle drei Pfarrpersonen als in stiller Wahl für die Amtsdauer 2024 bis 2028 gewählt erklären. Sie haben die Wahl auch innert Frist angenommen. Nun fehlt nur noch die Rechtskraftbescheinigung der Bezirkskirchenpflege. Danach ist das Verfahren der Pfarrbestätigungswahlen 2024 abgeschlossen.

Als Folge der im Dezember 2022 installierten und in Betrieb genommenen Magnetschlaghämmer mit Nachtabsenkung (vgl. TOP HIWIL Nr. 320) konnte nunmehr auch die Lärmklage erledigt werden, die nach dem Nichteintretensbeschluss des Gemeinderats Hinwil vom 30. März 2021 beim Baurekursgericht des Kantons Zürich erhoben wurde und seither hängig war. Das Gericht hat das Verfahren am 29. November 2023 infolge Gegenstandslosigkeit als erledigt abgeschrieben.

Josua Raster, Präsidium und Ressort Liegenschaften

Die Kirchenpflege hat am 2. Januar 2024 auf dem Zirkularweg beschlossen, die Anstellung von Yoshiko Masaki als Chorleiterin bis Ende 2025 für weitere zwei Jahre befristet weiterzuführen. Die Befristung ergibt sich aus dem Umstand, dass Frau Masaki in dieser Zeit die Weiterbildung zur Chorleiterin absolviert. Anstelle von Kantorei Hinwil ist ein neuer Name für den Kirchenchor der Ref. Kirche Hinwil am Entstehen.

Chatrina Gabriel, Ressort Gottesdienst und Musik